
Abg. Solf äußerte sich erfreut darüber, dass im Ausschuss regelmäßig der aktuelle Sachstand 
der Schulentwicklungsplanung vorgelegt werde. Er bitte darum, dies auch in Zukunft so zu 
handhaben. 


